



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Debut con podio para Carchat-Ribeiro en el Rally La Vila Joiosa.

Joan Carchat-Claudi Ribeiro protagonizaron un excelente debut en la Copa Suzuki 2011 en el 21 Rally La Vila Joiosa, primera prueba del Campeonato de España de Rallies de asfalto y, también prueba inicial de la Copa mono marca de Suzuki. El equipo, que forma parte del programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra, a pesar de tener que superar los problemas habituales de un debut, estuvieron siempre entre los mejores llegando a comandar la clasificación provisional de la mencionada Copa, después de disputarse las dos primeras especiales. Al final completaron la prueba en la tercera posición, entre los Suzuki Swift, y por tanto ocuparon una plaza de podio en el día de su debut en una prueba del español de rallies.

Carchat-Ribeiro iniciaron el rally a un ritmo inesperado, fueron a por todas desde el mismo comienzo y marcaron el segundo mejor crono en la primera especial del día (Orxeta-Relleu) y fueron los más rápidos en la segunda (Sella-Relleu) situándose líderes provisionales de la Copa Suzuki con 6" de ventaja sobre Pérez-del Barrio, equipo que en el 2010 se situó en la segunda plaza de la mencionada Copa mono marca. En el segundo bucle las cosas no rodaron tan bien para el piloto del Automóvil Club de Andorra que no consiguió repetir los registros anteriores y se vio desplazado a la tercera plaza, a 5" del primer puesto, que en aquellos momentos ocupaba el equipo gallego Pazo-Piris.

En la continuación Carchat-Ribeiro no se dieron por vencidos y siguieron sorprendiendo a todos los presentes, con registros impropios de un equipo debutante en la Copa Suzuki. Terminó la tercera sección del día con Carchat en tercera posición a 7" de la cabeza (Pernia) pero con diferencias mínimas en los rivales que le seguían. A falta de la última pasada por Callosa y Confrides-Relleu, los tres primeros de la Copa Suzuki estaban separados por menos de 12" y por tanto con opciones al triunfo. En esta parte final, Carchat se mostró más conservador y se limitó a asegurar su plaza en el podio.

Llegamos a Vila Joiosa con muchas dudas, fuimos descubriendo una prueba del Campeonato de España a medida que nos íbamos encontrando con las situaciones imprevistas ... en fin ha sido bastante duro. Y nos quedaba lo más importante, el Suzuki Swift, no habíamos hecho ningún test y en este aspecto quizá teníamos el interrogante mas grande del fin de semana. Las cosas han empezado muy bien y después de la primera sección éramos líderes ... increíble. En la segunda sección he querido pilotar más fino y los tiempos no han salido, a pesar de que las sensaciones eran buenas. Este era el comentario de Carchat durante el reagrupamiento de mitad de rally. Como de costumbre estaba animado y reconocía que la falta de experiencia ha sido determinante en algunos momentos de la prueba, estas eran sus palabras: ***Los equipos que han mejorado los registros en la segunda pasada han hecho un cruce de neumáticos entre la primera y segunda sección y nosotros ... iremos aprendiendo. De cara a la segunda parte del rally seguiremos a nuestro ritmo y procuraremos estar entre los más rápidos.*** Y acabaron en el podio, no hay duda que consiguieron su objetivo más optimista.

La próxima cita de la Copa Suzuki 2011 está prevista para los días 4 y 5 de Junio, será una nueva edición del Rally Rías Baixas. Así pues, a Joan Carchat les quedan dos meses para trabajar en su Suzuki Swift y en completar su presupuesto que, con toda seguridad, será la tarea más complicada.

Clasificación del 21 Rally La Vila Joiosa - Copa Suzuki Swift:

1.-Pazo-Piris, 1h50'16.6 , 2.-Pernia-Odrizola, a 0'08.9 , **3.-Carchat-Ribeiro, 0'26.2** , 4.-Rey-Uzal, 0'42.8 , 5.-Perez-del Barrio, 0'53.3

Servicio de prensa.